

WILKOMMEN



Zahlreiche Höfe in der Hintergasse, Zwerchgasse und Mittelgasse sind bei der „Kultur in den Altstadthöfen“ Schauplatz von Ausstellungen, Lesungen und musikalischen Beiträgen. Wir danken den Anwohnerinnen und Anwohnern dafür, dass sie ihre malerischen Höfe für diese Veranstaltung geöffnet haben.

Die Organisation haben die Anwohner Wolfgang Glass, Usch Klausch, Jutta von Bergmann, Wolfgang Woinke sowie der Neustadter Künstler, Grafiker und Verleger Hans Gareis übernommen. Die künstlerische Leitung hat Wolfgang Glass, Vorsitzender des Neustadter Kunstvereins. Unterstützt wird diese Veranstaltung von der Kulturabteilung der Stadt Neustadt/Weinstraße, dem Stadtverband Kultur, den Stadtwerken Neustadt/Weinstraße GmbH sowie Martens & Prah, Versicherungskontor. Auch dafür herzlichen Dank.

Frei nach unserem Motto „Kunst ist Magie – und beginnt in den Augen des Betrachters“ laden wir alle Gäste zu einer Entdeckungstour zu modernen kulturellen Ausdrucksformen in historischer Umgebung und zu interessanten Begegnungen ein.

Das Team

MALEREI
SKULPTUR
MUSIK
LESUNG

KULTUR IN DEN ALTSTADT HÖFEN

SAMSTAG, 1. JUNI 2019
11 BIS 18 UHR

HINTERGASSE/MITTELGASSE/ZWERCHGASSE
NEUSTADT/WEINSTRASSE

Konzept und Design: Hans Gareis

MALEREI
SKULPTUR
MUSIK
LESUNG

KULTUR IN DEN ALTSTADT HÖFEN

SAMSTAG, 1. JUNI 2019
11 BIS 18 UHR

HINTERGASSE/MITTELGASSE/ZWERCHGASSE
NEUSTADT/WEINSTRASSE



Liebe Bürgerinnen und Bürger,
liebe Besucherinnen und Besucher,

ich freue mich, Sie zur Veranstaltung „Kunst in den Altstadthöfen“ in die historische Altstadt Neustadts einladen zu dürfen. Neustadt hat den ältesten und größten Fachwerkhäuserbestand in der Pfalz, was maßgeblich zu dem besonderen Charme unserer Innenstadt beiträgt. Dieses gemütliche und ansprechende Ambiente bildet am 01.06.2019 den passenden Rahmen für verschiedene Kunst- und Kulturdarbietungen. Fast alle Höfe der Hintergasse, Mittelgasse und Zwerchgasse werden von den Bewohnerinnen und Bewohnern zur Verfügung gestellt, um diese auf kreative Weise zu bespielen. Besonders spannend an der Veranstaltung ist, dass die Kunstausstellung von Lesungen zahlreicher Autorinnen und Autoren des Netzwerks „TeXtur“ und des Verlags Brot&Kunst sowie Musikdarbietungen umrahmt wird. Die Verbindung dieser verschiedenen Kunstrichtungen mit der malerischen Atmosphäre der Höfe wird sicherlich für alle Gäste ein außergewöhnliches Erlebnis.

Der Kunstverein Neustadt an der Weinstraße e. V. spielt mit ca. 300 Mitgliedern, davon ein Drittel bildende Künstlerinnen und Künstler, eine tragende Rolle in der Neustadter Kulturlandschaft. Übers ganze Jahr bringen sich die aktiven Mitglieder auf kreative Weise in das Stadtgeschehen ein und bereichern dieses mit ihren abwechslungsreichen Formaten.

Als Kunstliebhaber weiß ich dieses Engagement besonders zu schätzen und bedanke mich bei allen Akteuren, insbesondere dem Verein, für die Organisation. Ich wünsche allen Beteiligten sowie den Besucherinnen und Besuchern einen unvergesslichen Tag in Neustadts Innenstadt bei ausgezeichneter Unterhaltung und hoffentlich bestem Wetter.

Marc Weigel
Oberbürgermeister



HERZLICH

VORWORT